

Combatientes cubanos visitan provincia sede de los festejos por el 26 de julio



La Habana, 24 jul, (RHC) Expedicionarios del yate Granma y asaltantes a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, visitan la provincia de Sancti Spíritus, territorio la sede del acto nacional por el 26 de Julio.

Para este domingo se ha previsto la inauguración de la muestra Fidel, en la gráfica revolucionaria; la presentación del texto Celia, mi mejor regalo, de la editora Verde Olivo; y la entrega al pueblo espirituario de otro grupo de obras de gran impacto socioeconómico.

Sancti Spíritus última los detalles para el acto central por el Día de la Rebelión Nacional, el próximo 26 de julio, así como para la Gala Artística que se realizará el próximo lunes en el Parque Serafín Sánchez, en la cual se exhibirán los principales elementos de la identidad y la cultura espirituanas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/100886-combatientes-cubanos-visitan-provincia-cede-de-los-festejos-por-el-26-de-julio>



Radio Habana Cuba